
Hallo Herr Großmann,

Ihr Buch habe ich mit großem Interesse und vor allem Erkenntnisgewinn gelesen. Insofern gebührt Ihnen 
schon einmal Dank, dass Sie Ihre Lebensgeschichte veröffentlicht haben, die natürlich auch ein Stück 
Geschichte der DDR und insbesondere der Aufklärung des MfS auf dem wissenschaftlich-technischen Sektor 
darstellt. Die Summe der einzelnen Leben bildet bekanntlich einen wichtigen Grundstock für die Geschichte 
der Menschheit. Sie haben mit Ihrem Werk für die 40 Jahre DDR und die Nachwirkungen einen Mosaikstein 
dazugetan. Ist dieser Mosaikstein relevant? Ich denke ja, denn Sie haben an bedeutsamen Vorgängen 
mitgewirkt und dies dokumentiert.
Das Buch ist IHRE Sicht auf die Dinge, es ist vor allem authentisch, ungeschminkt und berichtet von der 
Basis. Das hat den Vorteil, dass der Leser hier aus Ihrem Bereich im Detail über Vorgänge sowie Mittel und 
Methoden der HVA Kenntnis erhält. Das ist der Vorteil des Insiders. Ich wünsche dem Buch viel Erfolg und 
eine große Leserschaft.
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Herzliche Grüße
Remo Kroll


